



NEWS 第7回九州連合ホルスタイン共進会にて古川豪樹さんが受賞!!!

11月2日に行われた「第7回九州連合ホルスタイン共進会」にて武内町の古川豪樹さんが受賞されました。

九州各県から集まった全177頭のうち7頭を出品し、そのうち月齢が30ヶ月未満の部門で1~3位を独占。

また、4歳以上5歳未満の部でも2位に入賞など優秀な成績を納められました。

今回の大会は、来年開催される5年に一度の「全日本ホルスタイン共進会」の前哨戦であり、来年の本大会においても出場と活躍が期待されます。

この表彰は地域又は職域におけるスポーツの健全な普及及び発展に貢献し、地域におけるスポーツの振興に顕著な成果をあげたスポーツ関係者及びスポーツ団体に対し文部科学大臣から授与されるものです。

その永年の貢献に心より感謝申し上げますとともに、皆さまのご健勝をお祈りいたします。

生涯スポーツ功労者及び生涯スポーツ優良団体表彰

NEWS

11月5日、生涯スポーツ功労者表彰を受賞されたさわやかクラブ武雄会長 山口正様、生涯スポーツ優良団体表彰を受賞された武雄ファイターズの皆さまが、武雄市役所を訪問されました。

この表彰は地域又は職域におけるスポーツの健全な普及及び発展に貢献し、地域におけるスポーツの振興に顕著な成果をあげたスポーツ関係者及びスポーツ団体に対し文部科学大臣から授与されるものです。



■最優秀賞

小学校部門 橋小学校
(片瀬暖音さん、永松もも花さん)
中学校部門 川登中学校
(飯盛巧真さん、安藤肴汰さん)

■優秀賞

小学校部門 武内小学校
(小柳龍聖さん、古川諒さん)
中学校部門 武雄北中学校
(大川内ほのかさん、古賀菜月さん)

ストリートの愛称は「武雄てくてく通り」に決定！

NEWS

九州新幹線西九州ルートの開業に向け、より多くの観光客に訪れて頂き、武雄を楽しんでいただけよう、新幹線活用プロジェクトを中心に実施した武雄市図書館・武雄市役所・佐賀銀行武雄支店を結ぶ通りに愛称を募集した「ストリート愛称募集」の決戦投票の結果が、11月17日武雄の物産まつりにおいて発表されました。

新たにストリートの愛称と決定したのは、渕上颯さんの「武雄てくてく通り」。

決定した愛称は、既存の通りの愛称と併せ、今後実施予定の様々な事業や観光マップ等に活用を予定しています。

2019年度 Pepper プログラミング成果発表会武雄市大会

NEWS

11月9日、武雄小学校において、2019年度 Pepper プログラミング成果発表会武雄市大会を開催しました。

市内小学校代表11チーム、市内中学校代表5チームが小学校部門、中学校部門に分かれて成果の発表を行いました。

各学校代表の児童生徒たちは、これまで培ってきた情報活用能力をフルに生かして発表を行い、会場は終始大盛り上がりでした。最優秀賞に輝いた2チームについては、ソフトバンクグループ(株)が開催する最終予選に武雄市代表として推薦します。結果は上記のとおりです。